

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Richard W., Max K.

**Anwesend** Richard W., Mario M., Alexandru T., Lucas B., Max K., Christopher K., Jan H., Julian B.

**Gäste** Christian Hochberger (Studiendekan), Flo M.

**Datum** 28.06.2018 17:30–19:07 Uhr

## Tagesordnung

---

1	Aufgaben	1
2	Berichte	1
3	TOP 1 Kontakt-mail (rw)	2
4	TOP 2 Verein (rw)	2
5	TOP 3 OWO Selbstverständniserklärung FSK (rw)	2
6	TOP 4 Wii-Turnier (mm)	2
7	TOP 5 Idiotie/Vandalismus in der FS (dr)	2
8	TOP 6 Hexagon Bestuhlung (mk)	3
9	TOP 7 Kabelbinder (rw)	3
10	TOP 8 Heinerfest Fluchtwege (mk)	3

---

## 1 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren
  - ~~Findet irgendwann noch statt.~~ (Dienstag 18:00)
- Masi: OWO-Jacken Design
- Max: Leute mit Interesse auf FS-Kontaktverteiler schreiben
  - ~~Alle, die Interesse haben, sollen bitte an Max schreiben (mkratz@fs-etit.de)~~
- Max: Haun ansprechen auf die Wahllisten (mec)
- Max: Mail an Hochberger schreiben bzgl. Dekan-Thema
- Lucas: OWO Sitzung einberufen
- Max: Mail an Verein schreiben
- Max: Mail an intern schreiben wegen Vandalismus
- Max: Mail wegen Fluchtwegen schreiben
- Mario: Wii-Turnier organisieren
- Max: Mail-Verteiler aufräumen + Mail wegen fs-kontakt an intern schreiben

## 2 Berichte

- Keine.

---

### 3 TOP 1 Kontakt-mail (rw)

- Wir haben eine Öffentliche E-Mail Adresse namens Kontakt auf der zurzeit ca. die Hälfte der Fachschaftler stehen
- Es ist auch nicht gedacht gewesen, dass da alle draufstehen
- Mittlerweile werden die meisten neuen draufgeschrieben
- Die Frage ist, alle oder nur paar wenige, die den Mail-Verkehr vorsortieren und weiterleiten
- Wir fragen alle, die auf dem Verteiler sind, ob sie noch draufbleiben wollen
- Wir warten wieviele draufbleiben wollen und entscheiden dann weiter
- Es wird angestrebt, dass es ca. 5 Personen machen

### 4 TOP 2 Verein (rw)

- Die Satzung des Vereins ist beim Aufräumen aufgetaucht.
- Darauf steht z.B. folgendes:
  - Jedes Semester eine öffentliche Sitzung
- Wir könnten dem Vereins-Vorstand eine Mail schreiben und sie einladen
  - Das machen wir!
- Max schreibt eine Mail mit Frist von 14 Tagen an Vereinsvorstand (im Wiki steht der Verteiler)

### 5 TOP 3 OWO Selbstverständniserklärung FSK (rw)

- Wir finden die Selbstverständniserklärung für übertrieben und bleiben bei unseren eigenen Regeln die sich sehr viel überschneiden.

### 6 TOP 4 Wii-Turnier (mm)

- Mario will ein Wii Turnier veranstalten
- Wer bezahlt das ganze?
- Wii Turnier mit Vernetzungstreffen zusammenlegen
- Lucas fragt morgen seine Mama, ob sie die Wii noch hat.

### 7 TOP 5 Idiotie/Vandalismus in der FS (dr)

- Richard weiß, worum es hier geht.
- Z.B. wurde ein festinstalliertes Micro-USB-Ladekabel entfernt.
  - Das ist sehr ärgerlich.
  - Das Kabel ist weg!
- Wir schreiben eine mehr oder weniger böse Mail über intern@, dass das nicht in Ordnung ist.
  - Ein ähnliches Problem haben wir auch ab und zu mit den Workstations, das kann man auch da rein schreiben.
  - Einzelne Personen wurden auf der Liste in der FS (an der Tür) beleidigt, das wollen wir auf keinen Fall!

---

## 8 TOP 6 Hexagon Bestuhlung (mk)

- Es gibt demnächst ein Probesitzen für die neue Bestuhlung im Hexagon.
- Der Termin ist am Mittwoch 04.07.2018 13:00 Uhr bei der großen Treppe beim Hexagon
- Viktor will hingehen, wenn sich keiner mehr meldet geht Chris/Max hin
  - (Masi hat sich in der Whatsapp-Gruppe bereiterklärt, also hinfällig)

## 9 TOP 7 Kabelbinder (rw)

- Kabelbinder werden bestellt

## 10 TOP 8 Heinerfest Fluchtwege (mk)

- Fluchtwege werden mal wieder nicht eingehalten
- Es gibt auch Fotos
- Max schreibt eine Mail an die dafür Verantwortlichen, Julian schickt Max die alte Mail
  - Dekanat in den CC